



DIPUTACIÓN

El presidente recibe al responsable del Colegio de Abogados de Toledo

ABC TOLEDO

El presidente de la Diputación de Toledo, Álvaro Gutiérrez, mantuvo un encuentro con el decano del Colegio de Abogados de Toledo, Ángel José Cervantes, a quien recibió en la sede de la institución provincial.

Gutiérrez resaltó la importante función de defensa de los más desprotegidos que los colegios prestan a través del turno de oficio, garantizando la justicia gratuita, que es un derecho reconocido por la Constitución española

Gutiérrez y Cervantes // DIPUTACION